

BOLETIN DE SAN SEBASTIAN.

CONSEGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Sábado 1.^o de Octubre de 1881.

SUSTITUTOS.

LA BUENA FÉ VASCONGADA
 es la primitiva, antigua y verdadera sustitución de quintos y AGENCIA GENERAL: pone cuantos sustitutos sean necesarios, con la puntualidad y exactitud que tiene acreitados, redimiendo cuando es conveniente á los que sean necesarios, sin dar lugar á que nadie tenga la mas mínima queja; la prueba de su buen comportamiento y seguridad pueden darla los pueblos de Ayia, Ibarra, Azcoitia, Ataun, Usurbil, Eibar, Andoain, Larra, Berastegui y otros muchos donde ha sustituido y redimido sus mozos en diferentes años: repetidas veces tiene aviso, no la confundan con ninguna otra como les ha sucedido á muchos en los anteriores años, que en el ultimo extremo y congrandísimos apuros han recurrido á nosotros para poder sustituir á sus hijos: (yo pues, no fijarse de cuáquiera y comprender bien dónde está la seguridad y el crédito: Los que también en asegurar su libertad del servicio militar están para el próximo reemplazo de 1882 podrán hacerlo por el precio de 1000 pesetas ó sean 4.000 reales: La corresponsal y representante de la misma D. Laureano Conde, San Martín 47, San Sebastian).

En la calle de Guetaria, núm. 5 se alquila un gran almacén en todo ó por partes. Darán razon, Puyuelo 38, 3.^o

QUINTAS.

La Seguridad, sociedad para la redención y sustitución.

Avenida de la Libertad, nº 4, pral.
 Próximo á verificarse el ingreso en caja de los mezmos á quienes corresponda, en virtud del llamamiento de 45.000 hombres decretado, esta sociedad, recientemente constituida, ofrece sus servicios á los interesados en él, previniéndoles que se encarga de todas las operaciones relativas á la quinta practicándolas con actividad y con la legalidad mas escrupulosa, y respondiendo á satisfacción de los que la honren con su confianza del exacto cumplimiento de los contratos que celebre.

Para todos los datos que se consideren necesarios dirigirse á D. Manuel Arrieta, en el domicilio de la Sociedad.

Agente de la misma, José Trullenque.

Pérdida.

Desde la confitería de la calle de Hernani hasta la Avenida se ha perdido un portamonedas con un billete de Banco y varias monedas de cobre. El que lo haya encontrado puede entregarlo en la calle de Legazpi núm. 3 tienda de Jainero y se le graficará.

PARA SANTANDER Y GIJÓN

sadrá de este puerto el lunes 3 de Octubre, (si el tiempo lo permite) el vapor

FERNANDEZ SANZ,

cap. D. Pedro Urrezberroeta. Admite carga y pasajeros. Dirigirse á la señora viuda de Arrecochea, Puerto, 17, ó al corredor D. Manuel Cárdenas.

SUCURSAL DEL BANCO DE ESPAÑA EN

SAN SEBASTIAN.

Queda abierto en esta Sucursal el pago de los cupones vencidos en este día, correspondientes á las obligaciones del Banco y Tesoro de ambas series, del Tesoro sobre Aduanas, Bonos del Tesoro y Obligaciones de la Sociedad de Fomento del Puerto de Pasajes, depositados en esta dicha Sucursal.

Tambien se satisfarán los cupones y valores amortizados de la referida clase, presentados para su cobro, por los interesados, hasta el 19 de Setiembre próximo pasado.

San Sebastian 1.^o de Octubre de 1881.
 —El Oficial Secretario, Antonio Marfa Echeverría.

SOCIEDAD DE FOMENTO

DEL

Puerto de Pasajes.

Desde hoy queda abierto en las Oficinas de la Sociedad, de diez de la mañana á una de la tarde, el pago del cupón de Obligaciones de la misma correspondiente al tercer trimestre del año actual.

San Sebastian 1.^o de Octubre de 1881.
 —El Secretario, J. Jamar.

LIBROS DE TEXTO
de 2.^o enseñanza,
 se acaban de recibir en la librería de Osés, Peñaflorida, 6.

Hojas de servicios

para los empleados.

Se venden en la librería de Osés, Peñaflorida, 6.

Háse casi agotado la tirada del interesante y notable número despedida de *La Concha y la Zurriola*, publicado con el título *San Sebastian*.

Los pocos ejemplares que quedan hallanse de venta en el despacho de periódicos de D.^r Nicolás Erquicia, calle Mayor, y en el kiosko del señor Aramburu, en la Alameda, quienes lo remitirán á las personas de fuera de la capital que así lo pidan acompañando su importe de 25 céntimos de peseta.

Hoy á las doce se ha verificado la solemne apertura del curso académico de 1881 á 1882 y distribución de premios del anterior en el salón de actos públicos del Instituto provincial.

Terminada la lectura de la Memoria por el catedrático de latín D. Gerardo Cuervo, se procedió al reparto de premios á los alumnos que más se han distinguido durante el último curso y que se han hecho acreedores por su aplicación. Ha llamado la atención un joven alumno que ha obtenido tres premios. Acto continuo el señor Gobernador civil declaró abierto el curso académico de 1881-82 en nombre de S. M. el Rey.

La concurrencia ha sido numerosa, especialmente del sexo bello.

Ayer se dejaron oír, por primera vez, las dos campanas de vuelo, que se han colocado en la nueva torre de la parroquia del Antiguo.

Dícese que han sido regaladas por nuestro respetable vecino, el señor